



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
令和5年度学校だよりNo.18
令和6年2月28日
会津美里町立宮川小学校長 伊達明美

学校教育目標 自ら学び心豊かで たくましく生きる子どもの育成
○進んで学ぶ子 ○思いやりがある子 ○たくましい子
みんな やさしく かたり合おう わくわくしよう チーム宮川

「今年」のまとめ!「来年」にむけて!!

学習のまとめと生活面の目標達成が来年への自信になります

本年度もまとめのときをむかえております。2月はまとめと来年度に向けた、来年度につながる活動が行われました。「終わりよければすべてよし」や「発つ鳥あとを濁さず」ということばがありますが、まさに、締めくくり方がたいへん重要だと考えます。次につながるからです。2月3月は、4月からの学校生活に向けた準備を行います。今学校では、今年を振り返り、自身の成長が分かることで、満足する気持ちや自信をもたせる指導を行っています。何よりも感じ取ってほしいのは「がんばってよかった」という思いです。明日の授業参観では、各学年において成長の様子を観ていただけたと思います。発表によっても、がんばってよかったと思うことができると思われませんが、どうぞお家の方からのお声かけによって、今年のお締めくくりがあなたかな気持ちとなりますよう、ご協力をお願いします。



鼓笛の活動を締めくくり、引き継ぎます。



「小学校最後の授業参観」感謝の会



園児と2年生の交流活動!!

2/8(木)スキー教室を実施しました

本年度のスキー教室はインフルエンザの拡がりが見られ、5・6年生での実施となりました。例年よりも雪が少なく、学校でのスキー学習は十分ではありませんでしたが、その点もふまえて、スキー場では安全面・技能面での適した指導をインストラクターにお願いしました。児童の満足した表情を見ることができました。口々に「楽しかった」との声が交わされていました。

スキー教室につきましては、昨年度、今後の方針が決められております。令和6年度は5・6年生での実施となります。令和7年度につきましては、令和6年度中に保護者の皆様のお考えをうかがいながら決めてまいります。



かたり合おう：『協働的な学び』のある授業のために



児童が協働的な学習活動を行うために、多くの外部講師の方にご協力をいただいています。意見を交わし考えを深めるための「相手」となってくださっています。児童には多様な「相手」が求められますので、協力的に学校へお出でいただける皆様に心から感謝しております。

5年生ではミシンを使ったエプロン製作において、学校の応援団の皆さんとミシンの使い方や手順について交わり、しっかりと技能を高め、エプロンを仕上げました。4年生では、鶴賀イチ先生を招き伝統行事についてお話をうかがいました。これまで地域の伝統行事を調べ、自分達も取り組んできた4年生は、先生の話が分かり、共感をもっていました。今年の自分達の学習は「大切なことだったんだ」と意義を感じることができました。今年の学習に価値を見出し、まとめとなる授業でした。



町ジュニア文芸表彰式 2/17(土)

町ジュニア文芸表彰式が行われました。本校からも多くの児童の作品が表彰されました。表現したいと思う体験をもつことは素晴らしいことです。また、体験を通して得た自分の思いを表現する力を身に付けることも大切なことだと考えます。



【作文の部】準賞	6年	渡部 翔偉		
【短歌の部】奨励賞	2年	長嶺 奈帆	4年	長嶺 笙梧
【俳句の部】奨励賞	1年	小池ひなの	2年	小池 結
	4年	石井 彩月	4年	田多羅悠羽
	4年	五十嵐心美	6年	成田 美空

絵画の寄贈をいただきました 室井 東志生 作 『気』

栗城林業様より日本画を寄贈いただきました。作者の室井東志生は、下郷町出身の日本画家として知られます。ここ宮川小にあった「宮川中学校」で教鞭をとられていたことがあるとのことから、いただきました。縦も横も2メートルにもおよぶ大作です。北校舎・特別教室への廊下の壁面に掲げました。どうぞ保護者の皆様も、授業参観等の機会にご覧になられてください。栗城林業様には、寄贈から絵画設置まで、本校へのご厚情に感謝を申し上げます。

